

Un Oscar para el diputado

La transmisión televisiva de la sesión especial de la Cámara de Diputados para

tratar el tema de la droga seguramente sirvió para subirles (o bajarles) los bonos a varios de los parlamentarios que intervinieron.

Por lo menos al diputado Andrés Aylwin le subieron, según dijeron en su bancada (la demócrata cristiana), donde recibieron varias llamadas para felicitar a Aylwin por su intervención.

Una entusiasmada señora comentó que el diputado estuvo tan bien, tan bien, que demostró estar al nivel de los mejores... ¡actores! del mundo.

"LA EPOCA", 23.03.95